

学校教育目標
「自主 協力 継続」

自主 自ら学び、考え、行動する生徒
協力 協力し、励ましあう生徒
継続 粘り強く、努力する生徒



学校だより No.4

令和5年 5月10日

市川市立第八中学校
校長 岡 良和

☆スマホで見やすいレイアウトに変更しました☆

新型コロナウイルス感染症の対応 「Withコロナ」の生活習慣

新型コロナウイルス感染症の5類移行に
ともない、国・県・市のガイドラインの運用
が、変更・廃止され、今後は、「Withコロ
ナ」の地域社会のなかで、感染症拡大防止
と学校教育活動の両立が求められます。

このことを受け、「健康・安全に関する教
育の充実」および「望ましい生活習慣の定
着」を図るとともに、これまでの経過、地域
の感染状況、生徒の現状に即し、柔軟に対
応してまいります。

当面の生徒に関わる主な事項につつま
して、次のとおり、お知らせいたします。

※詳しくは、市川市教育委員会HPを
ご参照ください。

日常の感染対策について

- 登校前健康チェックは不要となります。
- 換気・手洗い・咳エチケットを引き続き
行います。

マスクについて

【現状】

今年度開始から学校生活で、原則マスク
着用を求めています。

一か月過ぎた現状では、多くの生徒が、
これまで通り、マスクを着用して生活してい
ますが、部活動など、運動する際にマスクを
はずす生徒が、徐々にみられるようになって
います。

【留意点】

- マスクの着脱を強いることがないように
する。
- マスク着用の有無による差別・偏見がな
いようにする。

○熱中症の危険性がある場合など、積極
的にマスクをはずすようにする。

○給食当番など、必要に応じ、マスク着用
を継続する。

○コロナ、インフルエンザ等の感染が、地域
や校内で広がる恐れがあるときなど、臨
時でマスク着用を奨励する。

出欠の扱いについて

○コロナ陽性者の出席停止期間：「発症し
た後5日を経過し、かつ、症状が軽快し
た後1日を経過するまで」（登校の際、
治癒証明等は必要ありませんが、発症
から10日を経過するまでは、マスクの
着用を推奨します）

○「濃厚接触者」の運用を取りやめ、同居
家族がコロナ陽性となっても、本人が無
症状であれば、登校可となります。

○発熱や咽頭痛、咳等、普段と異なる体調
不良の症状がある場合には、感染拡大
防止の観点からも自宅で休養すること
が重要です。 ※この場合、「病欠」扱い
となりますが、インフルエンザと同様、そ
の後、コロナ陽性と確認された場合は、

「出席停止」となりますので、学校まで
ご連絡ください。（コロナ禍以降、県立
高校入試の調査書では、「皆勤」の加
点がなくなりました。生徒が、体調不良
を押して、無理に登校するのを防ぐこと
が、一因となっています）

○その他：「同居家族に高齢者や基礎疾
患がある方がいる」「本人が重症化する
リスクが高い」等、登校に際して不安が
ある場合は、学校までご相談ください。

八中ブログ いいね！で、つながろう

八中ブログでは、生徒の生活や学習の様
子、お役立ち情報を日々更新してまいります。

ブログの  マークをタップして「いいね！」
カウントを増やすことで、学年や部活の枠を越
え、「チーム八中」みんなで応援し合い、心がつ
ながる瞬間を増やしたいと考えています。

地域・保護者のみなさまも「いいね！」カウ
ントアップをお願いいたします。

八中ブログ  検索

<https://ichikawa-school.ed.jp/dai8-chu/>